

▼中国

4年ぶりに

山口支部総会・懇親会を開催

支部長 江口 雄二(KRY)

コロナ感染の影響で開催されなかった山口支部総会を4月15日、周南市湯野温泉「芳山園」で開催しました。当日は会員17名が出席。総会では最近全国の支部で抱えている会員の減少について、どうすれば増員することができるかなどについても意見が交換されました。

さらに今後のクラブ活動の方針としては、①なるべく安い参加費でクラブ活動を行い、会員が少しでも集まりやすい中身のあるクラブ活動を考える。②家族で参加できる行事、例えばグルメの会やハイキング、バーベキュー大会などを開催して、魅力のあるクラブ活動を企画する。③山口支部は圧倒的に女性会員が多いため(4月現在男性17名、女性28名)、女性が参加しやすいようなクラブ活動を考える。④今年も美術館の美術鑑賞や音楽鑑賞会など、高齢者にも気

軽に参加できる活動を考える。などの方針が決まりました。

このようなことも含めて、今年新しい活動にも挑戦しようというところで、6月には大原湖でウォーキングとカヌー乗り、7月には山口市でパークゴルフに挑戦など、今までにない活動を計画の他、夏には美術鑑賞会、冬には音楽鑑賞会など多彩な活動も展開することになりました。

総会終了後には懇親会を開催。有名割烹旅館ならではの豪華料理を楽しみながら、カラオケの披露、〇×クイズ、漢字ゲームなどもあり、久しぶりの総会で旧交を温めた楽しい一日でした。



ホームページ活用勉強会

原森 勝成(RCC)

3月31日、Webサイト制作に詳しい関東民放クラブの吉野淳一さん(IMG)を講師に、広島支部とパソコンの会の共催で勉強会を開催しました。支部のHPは、一応の形はできていますが、しばらく更新されていないため、活性化させるのがねらいです。

当日は、8名の参加。①民放



クラブのネット活用の現状。②ブログで写真や文章をネット上に公開する方法。③動画アップの方法。④中国民放クラブのHPの今後の在り方。⑤「ネットの危険」との付き合い方。など幅広く教えて頂きました。

ブログは、すでにフォーマットがあり、メールに画像を添付すれば簡単にアップできることを確認しました。器はできても中味をどう充実させるか。クラブ活動をした際には、気軽に記事をアップしてHPを活用することを誓いあいました。